

ABSTRAK

Ahmad Rosihan. Strategi Manajemen Radio Play99ers Tetap Survive Di Masa Pandemi Covid-19.

Radio 100 FM atau yang lebih dikenal dengan sebutan Play99ers ini merupakan salah satu Radio terbesar di daerah Bandung, Jawa Barat. Sebagai salah satu radio terbesar di Bandung sudah menjadi kewajiban untuk memberikan program yang berorientasi pada kepentingan publik untuk mendidik, mencerdaskan serta memberi hiburan untuk public. Namun dengan dibenturkannya dengan keadaan pandemi Covid-19 yang melanda dunia, sudah pasti media pun merasakan dampaknya. Tidak terkecuali dengan Play99ers yang turut merasakan dampaknya. Maka dari itu diperlukan sebuah strategi untuk mempertahankan sebuah program di masa pandemi seperti ini.

Skripsi ini membahas mengenai Strategi Manajemen Radio Play99ers Tetap Survive Di Masa Pandemi Covid-19. Pada pembahasan terkait mengenai proses awal perumusan hingga evaluasi. Maka dari itu, dalam skripsi ini penulis memiliki fokus penelitian yaitu bagaimana radio Play99ers bisa bertahan di masa pandemi Covid-19.

Pada penelitian ini penulis menggunakan metode penelitian deskriptif kualitatif dengan menggunakan paradigma konstruktivisme serta jenis data kualitatif yang disajikan dalam bentuk data (kata) dan perolehan data kualitatif didapatkan dengan melakukan wawancara dan dokumentasi dari radio Play99ers.

Dalam penelitian ini, penulis menggunakan konsep Fred R. David yang terdiri dari tiga tahapan yaitu perumusan strategi, implementasi strategi, dan evaluasi strategi. Teori ini dipilih karena relevan dengan judul penelitian mengenai strategi sehingga teori ini dapat membantu dalam proses penelitian yang dilakukan pada media Play99ers.

Hasil penelitian dari judul terkait yaitu dalam segi perencanaan kemudian penerapan yang dilakukan di masa pandemi Covid-19 dan evaluasi menerangkan bahwa di Play99ers saat pandemi covid-19 sangat berdampak dan harus memikirkan strategi yang efektif agar selalu bisa bertahan.

Kata kunci : Strategi, Radio, Covid-19